
Weekly Report
■ 会長／古澤 利夫　 ■ 幹事／山口 篤　 ■ 会報／平岡 勉

令和4年6月14日（火）

第2065回例会

2021 〜 2022 年度

第2065回例会記録　令和4年6月14日（火）  28/48回

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　　古澤会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞　　　　　　　　　　　　　古澤会長
1.��2022-23年度「地区クラブ活性セミナー（含2022規�
�定審議会報告）」開催の案内
�7/7（木）　15：00〜17：00　メモワールプラザソシア21
嶋会長エレクトに依頼いたします。
2.�麻生区区制40周年記念式典開催について
� 7/1（金）�17：00〜新百合トウェンティワンビルB2F
� 嶋会長エレクトに依頼いたします。
3.�麻生防犯協会総会の件→書面総会
防犯協会会長の渡邊会員に依頼いたします。

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　　　山口幹事
＊当クラブ例会
・6/21（火）　�通常例会　本年を省みて　会長
越水ガバナー補佐がお礼のご挨拶に来られますの
で、沢山の出席をよろしくお願いいたします。
・�6/27（月）〜29（水）　移動例会　会長幹事ご苦労
様会（沖縄）
＊近隣クラブ例会案内・変更
横浜あざみRC
メークの方はお間違いないように。

＜ニコニコ委員会＞　　　　　　　　　　白井委員
古澤会長→「あと2回、ラストは沖縄でパーっとや
りましょう！！」。山口幹事→「社会、国際、青少年
奉仕委員長、本年を省みてよろしくお願いいたしま
す」。関田会員→「川崎信用金庫新百合ヶ丘支店は、
明日6月15日に開店30周年を迎えます。これもひと
えに皆様のご支援のおかげです。今後ともどうぞよ
ろしくお願いいたします。環境に配慮した材料で作
られたボールペンを作りましたので、皆さまお使い
いただければと思います」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、
福家会員、畑山会員、平岡会員、井上久会員、井上
勇会員、石野会員、伊藤会員、鴨志田会員、菊池会員、
近藤会員、小塚会員、中島眞一会員、中島健児会員、
中村会員、大西会員、大矢会員、親松会員、嶋会員、
菅会員、鈴木岳人会員、玉井会員、渡邊会員、結城
会員、白井会員。

＜出席委員会＞　　　　　　　　　　　　親松委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2067回 6月 27 〜 29 日 移動例会　会長幹事ご苦労様会

第2068回 7月5日 役員就任式・会長方針

第2069回 7月 12 日 委員会報告　クラブ・職業奉仕各委員長 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2065回� 44� 33� 11� � 75%
第2064回� 44� 33� 11� 2� 79.54%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞　　　　　　　　安藤亨委員長
　北島会員、中村会員からいただきました。まだの
かた、よろしくお願いいたします。

＜本年を省みて＞　　　
国際奉仕委員会　　　　　　　　　　　玉井委員長

国際RI会長テーマ「奉仕しよう　みんなの人生を
豊かにするために」というテーマのもとで活動の予定
でしたが、コロナ禍による規制も多く大変残念です
が思うような活動ができなかった年度となりました。
米山奨学、ロータリー財団各委員会活動と台湾の
姉妹クラブに訪問するということで活動しておりま
したが、コロナ制限下で台湾45周年のお祝いには行
けませんでした。省みてということですが、個人と
してはニコニコを頑張ったと思っております。1年
間ご協力ありがとうございました。

社会奉仕委員会　　　　　　　　　　　大西委員長

　ロータリークラブの主要な柱である、地域社会へ
の奉仕活動は、他の委員会同様、新型コロナウィル
スの影響を受け、ほとんどできませんでした。奉仕
活動は一緒に集って協力して行ってこそ意味を持つ

ので残念な年度となりました。
・�麻生RCや、桐光学園IACとの合同での新百合ヶ
丘周辺の清掃活動、昭和音楽大学大学祭のバザー
への協賛金等、今年度実行できず。
・�3人1組の半年間の無事故・無違反セーフティーチャ
レンジは9割近いメンバーの参加協力→一組が5等
入選
・�少年野球連盟に対する支援（野球場及び周辺の清
掃活動と、メダル・トロフィーなどの協賛）
・�地域の団体（麻生防犯協会、川崎新百合芸術祭等、
9つの団体）に対し、例年通り、�5,000円から30,000
円の支援。
　来年度こそ、実際の奉仕活動の出来る年となるこ
とを願っております。

青少年奉仕委員会　　　　　　　　　　北島委員長

　本年、新鮮な心持ちでやる予定が、当委員会もコ
ロナ禍により、ほとんど活動できておりません。年
度スタートするときに地区大会が開催されました
が、今年度はネット視聴による配信だったのは、身
体と椅子が1日拘束されず非常に助かりました。
◆IACの活動
インターアクトだけは工夫しながら頑張って活動
しており、桐光学園の生徒総勢22名で活動。
・12月� IAC大会� ZOOMハイブリット開催
・1月� 年次大会開催� ZOOMによる開催
・4月� IAC研究会� ZOOMによる開催
・�片平にある老人ホーム金井原園との交流では、種
から育てた花を押し花にし、しおりにして寄贈。
制限が続く中で、地元に貢献でき、今後の自分の
人生にも自信がついたと述べているそうです。
また今後、自分のロータリー人生で青少年奉仕活
動に携ることがありましたら精力的に進んで参加し
ようと思っております。

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　　古澤会長

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 30件� 30,000円� 754件� 822,000円
� 0件� 0円� 33件� 592,050円
� 0件� 0円� 1件� 112,000円
� 2件� 36,000円� 28件� 453,000円

累計


